

miento ocurridos sólo en la zona centro de España durante los últimos años, una cantidad elevada debido a la escasez de ejemplares que existen la actualidad entre esta importante especie de nuestra fauna.

Los últimos censos, el próximo está previsto para 1998, reflejan que en España hay alrededor de 150 parejas reproductoras, y haría falta aumentar esa cifra hasta las 500 parejas para evitar el peligro de extinción que amenaza la especie, un objetivo muy difícil de alcanzar puesto que cada año mueren más de cien polluelos.

Este es un problema importante y acuciante para esta especie ya que sería necesario contar con 350 parejas más de



las que existen en la actualidad para alcanzar una cifra óptima y tranquilizadora, si no se quiere la citada especie pueda peligrar y esté en juego su desaparición.

Según señaló Luis Mariano González,

la Dirección General en la que trabaja intenta determinar las diferentes causas que están frenando la recuperación del águila imperial, "porque hemos observado que esta tendencia se ha truncado, e intentamos restaurarla con el esfuerzo y todos los medios que están a nuestro alcance".

El águila imperial, al igual que el lince ibérico, es uno de los indicadores de la salud del ecosistema español, "si el águila va mal todo lo demás también. Por eso es sumamente importante que aumente el número de ejemplares de esta significativa especie", concluyó en sus afirmaciones Luis Mariano González.



tm

**TORREBLANCA
DEL MEDITERRANEO**

- A muy pocos metros del mar.
- Excelentes vistas al mar.
- Apartamentos de 1, 2 y 3 dormitorios.
- Piscina y Plazas de Garaje.
- Totalmente amueblados y equipados.

Residencial
**ARENALES
PLAYA**

Los Arenales del Sol (ALICANTE)

**25
AÑOS
CONSTRUYENDO**

INFORMACION: C/ ALCALDE CONANGLA, 8 bajo • Tel (967) 21 31 71 • ALBACETE